

ANDALUCÍA / LA JUNTA INVESTITURA

# Hallan un lince atropellado y otro muerto a balazos

ABC / SEVILLA  
Día 02/08/2011

Técnicos del Programa Life Lince, que coordina la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, han sido alertados del hallazgo de dos cadáveres de lince ibérico, ambos en la provincia de Sevilla. Según Medio Ambiente, el primero fue encontrado en un lindero ubicado entre dos fincas del término municipal de Aznalcázar, con indicios de haber podido recibir disparos. El segundo lince fue hallado en la A-49, autopista del Quinto Centenario, en el kilómetro nueve en el término municipal de Salteras, con indicios de haber sido atropellado.

La Junta explica que dada la degradación de los cuerpos de los animales, probablemente debida al calor, aun no se han podido recabar más datos. El Centro de Análisis y Diagnóstico está llevando a cabo los análisis y estudios necesarios tanto para «identificar a los ejemplares como para determinar la causa de sus muertes».

Compartir

1

0

0

Edición impresa

[Lee y descarga esta noticia](#)[Imprimir](#)**Conoce nuestros nuevos comentarios**

Me gusta

**Añadir comentario**

Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitado**. ([Pausar](#))

Enviar comentario ...

**Mostrando 0 comentarios**

Ordenar por: los más recientes primero ▼

 [RSS](#)

**ABC** DE SEVILLA

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U.